



Assemblée générale

Distr. générale
16 novembre 2022
Français
Original : anglais

Conseil des droits de l'homme
Trente-cinquième session extraordinaire
24 novembre 2022

**Lettre datée du 11 novembre 2022, adressée au Président du Conseil
des droits de l'homme par les Représentants permanents
de l'Allemagne et de l'Islande auprès de l'Office
des Nations Unies à Genève**

Nous avons l'honneur de vous demander de convoquer une session extraordinaire du Conseil des droits de l'homme afin d'examiner la question de la détérioration de la situation des droits de l'homme en République islamique d'Iran, notamment en ce qui concerne les femmes et les enfants. Pour ne pas empiéter sur la session en cours du Groupe de travail sur l'Examen périodique universel, nous souhaitons que la session extraordinaire se tienne dans la semaine du 21 novembre 2022, si possible le 24 novembre. La présente demande est appuyée par les États membres et les États observateurs dont la liste figure dans l'annexe.

Nous vous adressons la présente demande conformément aux règles et pratiques du Conseil des droits de l'homme.

Nous vous serions reconnaissants de bien vouloir transmettre cette demande au secrétariat du Conseil des droits de l'homme et de convoquer le Bureau dans les meilleurs délais afin que les arrangements et notifications nécessaires puissent être effectués en conséquence. La présente lettre est soumise en tant que demande conjointe de l'Allemagne et de l'Islande.

(Signé) **Katharina Stasch**
Ambassadrice
Représentante permanente de
l'Allemagne

(Signé) **Einar Gunnarsson**
Ambassadeur extraordinaire et
plénipotentiaire
Représentant permanent de
l'Islande



Annexe

États membres et États observateurs du Conseil des droits de l'homme demandant la convocation d'une session extraordinaire

États Membres

Allemagne, Argentine, États-Unis d'Amérique, Finlande, France, Îles Marshall, Japon, Lituanie, Luxembourg, Mexique, Monténégro, Paraguay, Pays-Bas, République de Corée, Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord, Tchéquie, Ukraine

États observateurs

Albanie, Andorre, Australie, Autriche, Belgique, Bulgarie, Canada, Chili, Chypre, Colombie, Costa Rica, Croatie, Danemark, Espagne, Estonie, Irlande, Islande, Lettonie, Liechtenstein, Malte, Monaco, Norvège, Nouvelle-Zélande, Portugal, Roumanie, Slovaquie, Suède
